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6 сентября состоялось совещание городского головы с представителями компании
«Blacksmith Institute» и предприятия «Корпорация «Содружество», выполняющего
работы по утилизации тротила, по вопросам решения экологических проблем на
государственных предприятиях «Горловский химический завод» и «Шахта 2-бис».      
  В совещании принимали участие: директор департамента глобальных программ
«Blacksmith Institute» Джон Кейт, руководитель программы «Blacksmith Institute» по
Восточной Европе и Центральной Азии Эндрю Макартор, заместитель генерального
директора предприятия «Корпорация «Содружество» Олег Рябоконь, начальник
управления гражданской защиты населения Александр Павелко и представители ГП
«Шахта 2-бис».   
  - Я рад снова прибыть в Горловку. Вчера состоялось совещание с подрядчиком, на
котором мы обсудили этапы реализации проекта, и определились со сроками. На
следующей неделе мы надеемся подготовить все необходимые документы и приступить к
началу выполнения работ. Успешное завершение работ даст нам возможность
участвовать в дальнейших проектах, -  отметил руководитель программы
Международного благотворительного фонда «Blacksmith Institute» по Восточной Европе
и Центральной Азии Эндрю Макартор.   
  Олег Рябоконь отметил, что их предприятие уже 15 лет занимается утилизацией
взрывчатых веществ, и поэтому специалисты предприятия смогут в краткие сроки без
опасности для населения города решить проблему тротила.   
  Начальник управления гражданской защиты Александр Павелко заверил, что на время
проведения работ по утилизации тротила в городе в режиме повышенной готовности
будут находиться все службы.   
  - Со своей стороны мы обещаем сделать все, чтобы эти работы были проведены
безопасно,  - отмечает Александр Андреевич.  
  Также в ходе совещания был поднят вопрос о ситуации, сложившейся на предприятии
«Шахта 2-бис». Джон Кейт отметил, что специалисты фонда «Blacksmith Institute» изучат
эту ситуацию и в дальнейшем будут рассматривать возможность решения данной
проблемы.
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